

Miteinander für eine andere Politik – PDS für starke Kommunen

Die PDS steht in Opposition zur herrschenden Politik des sozialen Kahlschlages.

Mit den Debatten um die »Reformen« der Bundesregierung der Arbeitsmarkt-, Gesundheits-, Sozial- und Rentenpolitik ist das Vertrauen in eine bürgernahe, an den Lebensinteressen der hier lebenden Menschen orientierten Politik weiter geschwunden. Auch CDU und FDP haben diesem Kurs der Umverteilung von unten nach oben nichts Wirksames entgegen zu setzen. Die Situation der öffentlichen Haushalte wird immer prekärer.

Soziale Gerechtigkeit ist zum Schlagwort geworden, mit dem Sozialabbau als Reform verkauft werden soll.

Die PDS meint: Es geht auch anders!

Mit den Kommunal- und Europawahlen 2004 in Sachsen-Anhalt wollen wir Alternativen anbieten und zum Mittun einladen.

Wir verkennen nicht die Brisanz der Lage, aber wir wollen Auswege aufzeigen und auch gehen.

Die Zukunft der Kommunen in die eigenen Hände zu nehmen ist Grund genug, zur Wahl zu gehen.

Darum rufen wir alle Bürgerinnen und Bürger, besonders auch Jugendliche, die das 16. Lebensjahr vollendet haben, auf, sich an den Kommunalwahlen zu beteiligen.

*Es geht um Eure Zukunft!
Überlasst sie nicht anderen.*

Die Kommunen in unserem Land gehören auch zu Europa!

Die PDS will, dass Bürgerinnen und Bürger in Europa zu Hause sind. Wir wollen deshalb mit einer starken Vertretung im Europäischen Parlament sichern, dass die Interessen der Kommunen und Regionen bei der weiteren Ausgestaltung der Europäischen Union entsprechend ihren Niederschlag finden. Darum ist es wichtig, am 13. Juni 2004 nicht nur die PDS mit starken Fraktionen in die Kreistage, Stadt-, Gemeinde- und Ortschaftsräte zu wählen, sondern auch Ihre Stimme der PDS-Bundesliste für das Europäische Parlament zu geben.

Darum am 13. Juni 2004 alle Stimmen für die PDS:



Für die PDS
im Kreistag



Für die PDS
im Stadt-,
Gemeinde- und
im Ortschaftsrat



Für die PDS
im Europäischen
Parlament

PDS Burgenlandkreis

Altenburger Straße 40

06712 Zeitz

Telefon: 0 34 41 / 71 49 71

Telefax: 0 34 71 / 76 62 83

e-mail: info@pds-
burgenlandkreis.de



Soziale
Kommune.
Soziales
Europa.

! i j i n z o s

Wir fordern

die kurz-, mittel- und langfristige Entlastung der öffentlichen Kassen durch Reduzierung ihrer Steuergeschenke an die Banken und Konzerne!

Wir fordern

eine demokratische Kommunalpolitik als eine Einheit von demokratischer Selbstverwaltung mit wirklicher Bürgernähe und bedarfsorientierter Finanzausstattung!

Für die Rahmenbedingungen sind die Regierungen in Berlin und Magdeburg verantwortlich!

Die Regierungen betreiben keine zeitweilige Politik des knappen Geldes, sondern den Abriss des Sozialstaates!

Lassen wir den Süden Sachsen-Anhalts nicht zum Armenhaus Deutschlands werden!

Wir setzen uns ein

für die Erhaltung wohnortnaher Schulstandorte, für das Bündnis »kinder- und jugendfreundliches Sachsen-Anhalt« und ein Wiederinkrafttreten des vor 2003 gültigen Kinderbetreuungsgesetzes mit der Einfügung des Bildungsauftrages und Gleichbehandlung aller Kinder.

Wir sind gegen

die Zentralisierung der örtlichen Sozialhilfe nach Magdeburg oder Halle: 1500 Menschen mit Behinderungen oder Pflegebedürftigkeit müssen weiterhin die Möglichkeit haben, ihre Behördengänge vor Ort zu erledigen.

Wir lehnen ab

die Privatisierung des medizinischen Kernbereiches unserer Krankenhäuser und aller öffentlichen Daseinsvorsorgeeinrichtungen.

Wir verlangen

Chancen für jeden Jugendlichen auf einen Ausbildungsplatz in Sachsen-Anhalt und fordern dazu endlich gesetzliche Regelungen!

Wir setzen uns ein

für die Ansiedlung von Industrie und Gewerbe in den Gewerbegebieten und Industrieparks, für den weiteren Ausbau moderner Wirtschaftszweige wie Biotechnologie oder Informations- und Kommunikationstechnik,

für die Nutzung natürlicher Standortfaktoren – wie der Braunkohle – als Basis zur Wiederansiedlung hochproduktiver Branchen, z. B. Chemie oder Maschinen- und Fahrzeugbau.

Nur innovationsorientierte Arbeitsplätze in unserer Region schaffen bessere Existenzbedingungen für junge Menschen, Familien und Kinder!

Nur dann werden junge Menschen und Familien mit Kindern hier in Sachsen-Anhalt ihr Leben sichern und ihre Zukunft aufbauen können!

Darum wählen Sie uns, die PDS-Kandidaten des Burgenlandkreises!